

Campaña Cáncer de colon

A quiénes dirigimos estos contenidos:

Población de riesgo

Hombres y mujeres, de 50 a 69 años.

Objetivo:

Incentivar la participación



Pincha aquí para ver el vídeo de la campaña

Campaña Cáncer de colon

A quiénes dirigimos estos contenidos:
Población de riesgo
Hombres y mujeres, de 50 a 69 años.

- Hemos creado piezas nuevas para difundir la campaña sin riesgo de Covid:
 - Piezas para RRSS
 - Un juego interactivo para incentivar a la participación y que a través del juego sepas lo importante que es prevenir el cáncer colorrectal y participar en el cribado.
 - Diseño de vinilos removible para suelo y baños con códigos QR al vídeo de la campaña y al juego



Vinilo suelo con juego y vídeo campaña



Vinilo baño con juego y vídeo campaña

Campaña Cáncer de colon

A quiénes dirigimos estos contenidos:
Población de riesgo
Hombres y mujeres, de 50 a 69 años.

Hemos creado un “Quiz de prevención del cáncer de colon” interactivo que permite q acceder mediante un QR a un juego de preguntas. De forma segura, sin aglomeraciones informaremos a la sociedad sobre la importancia de participar en los cribados de cáncer de colon.



aecc
Asociación Española
Contra el Cáncer

Te suelto el rollo
contra el cáncer
de colon

TE PROPONEMOS UN
JUEGO QUE TE PUEDE
SALVAR LA VIDA
**¿CUÁNTO SABES DEL
CÁNCER COLORRECTAL
Y DE CÓMO PREVENIRLO?**

EMPEZAR

Pincha aquí
para jugar

Colon

#AcuerdoContraelCáncer

Seguiremos bajo el marco del Acuerdo contra el cáncer y la búsqueda de la equidad.



Los pacientes tengan el mismo **acceso a los resultados de investigación** en cáncer.



El cáncer **no provoque pobreza** en los pacientes más vulnerables.



Todos los pacientes y familiares tengan acceso a tratamiento **psicológico especializado** para **afrontar el miedo y disminuir la sensación de soledad** no deseada.



Nadie se quede sin diagnosticar como consecuencia de cualquier tipo de crisis.



Vivamos donde vivamos, **podamos acceder a programas de cribado para diagnosticar el cáncer precozmente.**



Tomemos decisiones saludables para evitar hasta el 50% de los casos.

**Mensaje institucional:
31 de marzo**

**PONGÁMONOS DE ACUERDO,
PARA QUE TODOS TENGAMOS
EL MISMO DERECHO AL
DIAGNÓSTICO PRECOZ DE
CÁNCER DE COLON**



Únete al Acuerdo Contra el Cáncer para que todos tengamos las mismas posibilidades de realizarnos un test de sangre oculta en heces y prevenir el cáncer de colon.

#AcuerdoContraelCáncer



31.03.21 Día Mundial Contra el Cáncer de Colon
acuerdocontraelcancer.com

Asociación Española
Contra el Cáncer